
SAMIT                                                                
In apertura di seduta il Presidente, in relazione a quanto  deli-    
berato in data 1.10.87 nell'interesse della SAMIT SpA  di  Acqua-    
sparta, informa i presenti di aver avuto un incontro con il Dott.    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Massimo Spernanzoni, nel corso della quale Š stata  dallo  stesso   
confermata la propria volont… di acquisizione del pacchetto azio-   
nario della partecipata . PoichŠ tale intento contrasta con  l'e-   
quilibrio societario impostato nella SAMIT fin dalla costituzione   
della partecipata, Š  stata  confermata  l'indisponibilit…  della   
Sviluppumbria, allo stato, a cedere le azioni  di  sua  propriet…   
cos  come richiesto. Il Consiglio prende atto e approva.            
ILFE                                                                
Il Presidente richiama i precedenti relativi  alla  pratica  ILFE   
SpA di Pantalla di Todi e, evidenziandone i pi— recenti sviluppi,   
tso tolinea l'interesse comune di Enti e Istituzioni  per  la  ri-   

cerca di una soluzione del problema legato al settore infissi  di   
Pantalla e alla crisi che lo stesso attraversa.  Ulteriore  passo   
per inquadrare la materia consiste in una attenta verifica  della   
disponibilit… degli imprenditori interessati a collegare  le  ri-   
spettive potenzialit… operative e gestionali in vista di  un'ope-   
razione volta a riqualificare complessivamente la produzione.       
Si apre un'ampia discussione nel corso  della  quale  i  presenti   
intervengono per esprimere i rispettivi punti di vista in merito.   
Al termine il Consiglio, valutata attentamente la  materia,  sen-   
tito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…              
                            DELIBERA                                
di istituire una commissione composta  dai  Consiglieri  Sacconi,   
Agostini, Villa e Raiconi, con il mandato di  verificare  l'even-   
tuale disponibilit… degli imprenditori  del  settore  infissi  di   
Pantalla di Todi ad  un  collegamento  diretto  delle  rispettive   
potenzialit… operative e gestionali, in  vista  di  un'operazione   
volta alla riqualificazione dell'attivit… produttiva.               
PERSONALE                                                           
Il Presidente informa i presenti che la Commissione all'uopo pre-   
posta ha quasi ultimato i lavori di definizione del  nuovo  orga-   
nigramma della Societ…. In occasione di una prossima seduta l'ar-   
gomento verr… sottoposto all'esame del  Consiglio.  Il  Consiglio   
prende atto.                                                        
DIRETTORE                                                           
RIMBORSI SPESE                                                      
Il Presidente sottopone all'esame del Consiglio la questione  del   
rimborso spese stabilito con delibera del 4.6.81 in via forfetta-   
ria per il Direttore Generale della Societ… in L. 300.000  mensi-   
li. Si apre la discussione al termine della quale  il  Consiglio,   
preso atto dell'astensione del Consigliere Raiconi,                 
                            DELIBERA                                
- di ridefinire in L. 600.000 mensili (forfettarie, al  lordo  di   
contributi e ritenute) il rimborso delle spese sostenute dal  Di-   
rettore Generale della Societ… per funzioni inerenti la carica; -   
di impegnarsi a riesaminare la  retribuzione  del  Direttore  Ge-   
nerale dopo un congruo periodo, alla luce della  ristrutturazione   
organizzativa della Societ….                                        
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente informa i presenti che la "Commissione Artigianato"   
ha assunto,  al  fine  di  sottoporle  all'approvazione di questo   
Consiglio, le seguenti decisioni:                                   
1.Marini Umbro - Cerreto di Castelviscardo - Terni:                 
  di ammettere per L. 40.000.000;                                   
2.Umbria Becchi Snc di Bertani Pietro - Via Flaminia 3 - Sigillo    
  Perugia:                                                          



  di ammettere per L. 30.000.000;                                    
3.Pagnotta Franco _ Via R. Zandonai 12 - S. Sisto - Perugia:         
  di ammettere per L. 40.000.000;                                    
4.CACES Snc - S. Andrea delle Fratte - S. Sisto - Perugia:           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  di ammettere per L. 40.000.000;                                   
5.Maglificio AGEA Snc - Via Matteotti 27 - Gubbio:                  
  di ammettere per L. 40.000.000;                                   
6.Saldi Giorgio - Zona CAI - Ponte d'Assi - Gubbio:                 
  di ammettere per L. 30.000.000;                                   
7.Valentini Remo - Loc. Polegeto - Umbertide:                       
  di ammettere per L. 40.000.000;                                   
8.Maglieria Styl Mary di Salsiccia Marisa - Via 2 Giugno - Fraz.    
  Cerqueto - Perugia:                                               
  di ammettere per L. 30.000.000;                                   
9.Impresa Edile Bellucci Maurizio - Via Fossi 6 - Monte S. Maria    
  Tiberina - Perugia:                                               
  di ammettere per L. 40.000.000.                                   
Il Consiglio,  preso atto dell'informativa, sentito il parere fa-   
vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
di approvare le proposte di finanziamento ex L.R. 14/85 secondo     
le indicazioni formulate in narrativa.                              
PROGRAMMA SVILUPPUMBRIA 1988                                        
Presidente e Direttore vengono dispensati dall'illustrare la        
Bozza del Programma di Attivit… della Sviluppumbria per l'anno      
1988 in quanto i presenti ne hanno gi… preso  visione.              
ACSOA                                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra la nota  datata  22.   
10.87 redatta dagli Uffici in ordina alla richiesta avanzata dal-   
la ACSOA SpA di Spoleto, tendente ad ottenere  la  sottoscrizione   
di nuove azioni per complessive L. 14.645.994 (quota di  spettan-   
za della Sviluppumbria sull'aumento del  capitale  sociale  della   
partecipata a L. 700.000.000).                                      
Si apre un'ampia discussione nel corso della quale viene rilevata   
la necessit… per l'ACSOA di una riorganizzazione programmatica  a   
fronte della quale la Sviluppumbria  si  impegner…  ad  esaminare   
ulteriori richieste di collaborazione. Al termine  il  Consiglio,   
preso atto dei dati forniti e degli  elementi  emersi  nel  corso   
della discussione, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di rinunciare all'esercizio del diritto di  opzione  sulle  nuove   
azioni ACSOA SpA di spettanza della  Sviluppumbria  in  relazione   
all'aumento  del  capitale  sociale  della  partecipata  a   Lire   
700.000.000.                                                        
TORCOLI                                                             
Il Direttore, Consigliere Agostini, informa  i  presenti  che  la   
Societ… Cooperativa Torcoli  a  r.l.  chiede  l'autorizzazione  a   
sublocare l'appartamento sito nella  palazzina  servizi  compresa   
nel complesso industriale di proriet… della Sviluppumbria in  lo-   
cazione alla Torcoli stessa. L'art. 8 del contratto di  locazione   
fa espresso divieto alla  Societ…  conduttrice  di  sublocare  in   
tutto o in parte la cosa locata senza l'assenso scritto del loca-   
tore. Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di esprimere l'assenso della Sviluppumbria in ordine alla richie-   
sta di  cui in narrativa previa acquisizione di un parere favore-   
vole da parte del legale della Societ…, Avv. Tarantini.             
SILMA                                                               
NOVA EDIL                                                           



Il Direttore, Consigliere Agostini, informa  i  presenti  che  si    
rende necessario procedere alla definizione della fidejussione di    
originarie L. 35.000.000 a suo tempo rilasciata  a  favore  della    
Nova Edil SpA di Prato nell'interesse della Silma SpA. Della pra-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

tica, conclude il Direttore, Š  stato  interessato  anche  l'Avv.   
Tarantini che, con nota del 3.10.87, di cui viene  data  lettura,   
ha confermato la necessit… dell'operazione.Si apre la discussione   
al termine della quale il Consiglio, preso atto dell'informativa,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di autorizzare la definizione della fidejussione di cui in ogget-   
to conferendo a Presidente e Direttore il pi—  ampio  mandato  in   
merito e tenendo sin da ora per rato  e  valido  l'operato  degli   
stessi.                                                             


